どうだった新型コロナ

(令和3年5月28日) 第148号



どうだったコロナ支援

恩納村地域農業振興推進連絡協議会 会長 吉田 兼師

前年度は、コロナ禍において、これまでと異なる環境の中で各農家、各部会と 経営努力に取り組んでまいりました。村の諸施策「飼料・肥料・農薬等の助成」に つきましては、ご尽力賜りお礼申し上げます。新型コロナウイルス感染症の影響 も長期化する中で生産部会としても地域農業の振興推進、農業経営の改善を図 る目的に取り組んでまいります。引き続き支援を賜りますようお願い申し上げま



恩納村観光協会 会長 宮﨑るみ子

新型コロナウイルス感染対策では、多くの支援策を実施していただき感謝致 します。今後も観光関連事業者への支援をお願い致します。

観光客を受け入れする飲食店等はまだまだ、感染対策が完全ではない所もござ いますので消毒液、アクリルボードなど購入事業を引き続きご支援くださいま す様お願い申し上げます。



沖縄県花卉園芸農業協同組合 恩納支部代表 宇江城 安勝

花卉産業は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け各種イベントの中止や 延期、自粛、規模縮小等により、花の価格に影響がでています。現在も運賃割れ や出荷制限・停止が続いており、未だ先が見えない中で花卉経営継続の不安が あります。この状況の中、昨年度に実施された支援事業は花卉生産者に関わら ず地域に貢献したと思います。ありがとうございました。

新年度も国・県の支援、村の支援策の継続と次の事項を要望します。

- ① 農生産物奨励事業と特別定額給付金の継続
- ② 平張施設及びアーチ形施設のネットの張替支援
- ③ 種苗等購入費支援
- ④ 沖縄県農林水産物流通不利性解消事業継続の国・県への要請
- ⑤ 一律給付金及び感染症が原因で減収した分の給付金



大城 謙 (村民)

高校生支援事業 児童手当は高校生は対象外であるが、一番何事にもお金 がかかるため凄く助かりました。他市町村からも凄く羨ましがられたので、第2弾 があるとさらにうれしい。

水道基本料免除。家族が多く、上下水道料金が毎月結構な金額になっていた ので免除期間は安くなり助かった。またやって欲しい。

多子世帯給付金 子供が多いと何かと経済的に負担があるため、一人親世 帯の様に多子世帯にも給付金があればありがたい。

景気回復支援商品券が付いて使用できた商品券はありがたく、普段行かない 飲食店も利用してみようと思った。今度は一人当たりの金額を上げてまた実施 して欲しい。

記事担当:大城 保



恩納村商工会 会長 渡嘉敷 勉

観光産業全体が、未曽有の危機に直面する中村・商工会・観光協会が連携 し、①観光客を対象にした家賃支援、②雇用維持を図る為の雇用調整助成金利 活用事業所支援、③国・県・村の緊急支援助成金等、申請手続きをスピーディー に行うための専門家窓口支援、4)村民の生活支援と村内企業の売り上げに貢献 する景気回復商品券事業など、議会でもスピード感を以って、決議いただき、諸 事業を実施できたことで、地域の雇用維持・経営の安定化を図るなど、効果的な 事業であった。しかし、感染症が長期化する中においては、今後も継続支援を要 望します。



恩納村GM会 会長 森 正人

コロナ禍により観光業界は打撃をうけ1年が経過しましたが、まだま だ、先が見通せない状況です。その様な中、恩納村、恩納村議会のご尽力 により、観光業界(景気回復支援商品券発行事業や感染対策支援など)更 に、村民に手厚い支援を頂き厚く御礼申し上げます。

ワクチン接種も恩納村では5月から始まると聞き、1日も早く全村民に接 種が出来る事を願っております。

【意見】

- ・恩納村内の活性化を目的に、村内で活用できる商品券を村民に配布。
- ・コロナ禍に於ける旅行者の意向と沖縄が取り組むべき事項に関する調査 において「衛生面における配慮、清潔さ、消毒などのウイルス対策全般 の継続」が主であったことから次の事を要望します。
- ① 村内事業所への消毒液及びマスクの一部補助
- ② 恩納村内での24時間緊急医療体制の整備(安心・安全の確保と発信) 1日も早いワクチン接種



恩納村漁業協同組合 組合長 金城 治樹

昨年からの新型コロナウイルス感染症の影響により、生命と地域経済は危機 的状況になりました。その中で支援いただいた水産物生産奨励事業で、海ぶど うの養殖生け簀利用料の一部助成により生産者が養殖を継続することができ、 また沿岸海域環境保全事業では、漁業者とダイビング協会が連携し海中清掃と オニヒトデ除去を行う事で、新型コロナウイルス感染症で影響を受けた観光漁 業や雇用の維持にも大きく寄与しており感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響は長期化が予想され、本漁協の経営努力だけでは 改善が厳しい状況です。引き続き同事業の継続をお願いいたします。



沖縄北部花卉園芸組合 外間 毅

恩納村が行ったコロナ禍における農業支援対策についてお礼を申し上げま す。前年度に引き続き今年度も、堆肥、化学肥料、出荷箱の補助を要請します。

また、平張り施設の実施主体の協力と、拠点産地である小菊の病害虫による 被害が大きいため、その対策についても要請します。